

ORGUE

TRANSPOSITEUR

Tous les organistes connaissent la difficulté de transposer l'accompagnement d'un chant qui est ou trop haut ou trop bas pour les voix.

Transposer une accompagnement surtout à première vue est une tâche que tout accompagnateur voudrait se voir épargnée.

Dans le but d'obvier à cet inconvénient nous avons fait fabriquer sur commande un harmonium-orgue qui, à part une grande puissance de son et une grande solidité de construction, possède un clavier transpositeur, c'est-à-dire que pour accommoder les voix ce clavier peut être déplacé à volonté, en haut ou en bas.

Ainsi l'accompagnateur n'a qu'à déplacer le clavier pour le ton des voix au lieu de jouer l'accompagnement dans un autre ton comme sur les autres instruments.

Cet orgue transpositeur est le plus puissant harmonium-orgue qui soit fabriqué et possède un levier indépendant de soufflerie.

Messieurs les curés et les musiciens sont invités à examiner ces instruments.

L. E. N. PRATTE

Facteur et Importateur de Pianos et d'Orgues
1676 RUE NOTRE-DAME,
Montréal.